

# Une rencontre inespérée



Jean-Louis Gaillard



Sonder les Écritures

“

**Tu m'as fait remonter vivant de la fosse.**

**Jonas 2.7**

Un soir, un pasteur rentrait chez lui à pied depuis la gare, par des rues désertes. Sur un pont qu'il lui fallait traverser, il aperçut un jeune homme accoudé au parapet, l'œil sur l'eau noire. Notre ami se sentit poussé à s'arrêter et à adresser quelques mots à cet inconnu en lui remettant un tract évangélique qu'il avait dans sa poche.

Deux ans s'écoulèrent. Le pasteur, ayant affaire au campus de l'université, s'arrête à la cafétéria, lieu privilégié pour les rencontres. Soudain, à son approche, un étudiant se lève, radieux :

"Vous ne me reconnaissez pas ?

Non, je ne me souviens pas de vous avoir vu.

Moi je vous connais ! Nous nous sommes rencontrés sur le grand pont, un soir, il y a deux ans, et vous m'avez sauvé deux fois la vie. J'étais sur le point de sauter dans le fleuve... Des problèmes familiaux, échec à mes examens.

Vos paroles m'ont réconforté ; vous m'avez engagé à mettre ma confiance dans le Christ. J'ai vu les choses autrement et j'ai renoncé à mon projet. Rentré à la maison, j'ai lu votre feuillet ; ensuite je me suis mis à lire la Bible, et j'y ai trouvé ce qui me manquait, Jésus, mon sauveur.

Maintenant je crois en lui. Quelques jours après ma conversion, je me suis réconcilié avec ma famille, j'ai repris ma scolarité, tout est rentré dans l'ordre. Gloire à Jésus qui m'a sauvé et merci à vous qui me l'avez fait connaître !"

**Jean-Louis Gaillard**

**E**  
Ecouter la voix de Dieu

Avez-vous conscience de l'impact que vous pouvez avoir sur les précieuses vies qui croisent votre chemin ? Ecoutez Dieu et prenez le temps de recevoir tout ce qu'il veut vous transmettre à travers ce message.

Prier, c'est comme parler à un grand ami. Voici un exemple de prière pour vous aider : "Seigneur, on ne sait jamais jusqu'où un petit peu de ton amour peut aller, il va jusqu'à arracher littéralement des vies des bras de la mort ! Donne-moi ce cœur attentif à l'autre, à sa détresse, à sa profonde demande d'amour. Envoie-moi pour faire la différence ! Amen !"

## Louer Dieu

Dieu aime travailler main dans la main avec vous pour toucher des vies, n'est-ce pas grandiose ? Louez-le Seigneur qui vous aime, vous fait pleinement confiance et vous utilise comme un véritable canal de ses bénédictions ! Bénissez-le par vos chants, avec toute la joie que vous expérimentez en le servant !

## Agir aujourd'hui

La prochaine fois que vous vous sentirez poussé à entrer en contact avec quelqu'un pour prendre de ses nouvelles, l'encourager ou lui délivrer un message, n'hésitez pas, allez-y ! C'est Dieu en action à travers vous, et ça peut vraiment faire toute la différence dans la vie de ces personnes !

## Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur car chacune de nos vies est précieuse à tes yeux. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

## **Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



872 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)